



12月号

R6.12.24

## 「ドリーム・ツリー」

38年目のドリーム・ツリーが完成しました。金栄小学校の保護者が子どもたちのために願いを込めて完成させたものです。樹の周りには子どもたちが植えた花が咲き、子どもたちのメッセージも光っています。

「ドリームツリーはいつから点灯しますか？」「点灯式は何時からですか？」「点灯式に参加してもかまいませんか？」たくさんの問合せが地域からもありました。それだけ毎年、楽しみにしてくれているのでしょう。

点灯式当日は南中学校の吹奏楽部も演奏に来てくれて、大歓声の中、ツリーが夜空に光り輝きました。デザインを考えた子どもたちも自分の作品の前で嬉しそうに写真を撮っていました。子どもたちも光のトンネルに入って目を輝かせていました。市長さんも急遽、駆けつけてくれてくれ盛大な点灯式になりました。

「ドリームツリー」は子どもたちの笑顔と共にこれからも金栄小学校のシンボルとして輝き続けてくれると思います。

学校創立の年に植えられたメタセコイヤの樹が優しく語りかけてくれます。  
みんなが「しあわせ」になれるようにと。

校長 曾我部大地

**【第3回新居浜市通学路安全実践委員会 12/23】**

今年度、愛媛県教育委員会保健体育課の委託を受け、本校を拠点校として「令和6年度通学路安全対策推進モデル地域研究事業」を行っています。その事業の一環として、4年生が「防災まちあるき」を通して学んだことを発表しました。「生活安全・交通安全・災害安全」に目を向け、自分たちの通学路の危険な場所や役に立つ場所、避難場所など、大勢の人の前で堂々と発表することができました。大切な命を守るために、自分たちにできることはないだろうか？と考えるととても良い機会となりました。今後も各学年の発達段階に応じて防災学習を進めていきます。ご家庭でも話題にいただければありがたいです。





教育目標 「豊かな心を持ち、たくましく生きる児童の育成」  
校 訓 「未来をひらこう」  
児 童 像 「考える子」「やさしい子」「がんばる子」  
<金栄小学校HP <http://kinei-e.esnet.ed.jp>>

## 【ドリームツリー点灯式 12/8】

テーマ 『 **ハッピー ～みんなに LOVE と幸せを～** 』

金栄の誇り みんな大好き

ドリームツリー



★1月7日(火)まで点灯しています

## 【第2回 学校運営協議会 12/19】

12月19日(木)、地域交流センターにおいて、第2回学校運営協議会を行いました。コミュニティスクール(学校運営協議会制度)は、学校と地域住民・保護者が力を合わせて、地域とともにある学校づくりを目指すものです。

今回は、校長より2学期の本校の活動の報告を行った後、意見交流を行いました。登下校の様子や連絡フォーム等についてご意見をいただく中で、改めて地域の方に支えられて学校教育は成り立っているのだと実感しました。ここでいただいた意見を今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。ありがとうございました。

令和6年も残すところわずかとなりました。

今年も本校の教育に、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

来年もよろしく願っています。